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Президент обратил внимание на эффективность
строительных проектов

Президент Шавкат Мирзиёев 17 октября ознакомился с презентацией проектов строительства ряда
объектов.

Представлена информация об Олимпийском городке. Этот комплекс предназначен для проведения
юношеских Азиатских игр 2025 года. В соответствии с требованиями международных спортивных
федераций подготовлены проекты строительства олимпийского стадиона, крытого и открытого
комплексов, бассейнов для водных и гребных видов спорта.

В сегодняшней презентации были рассмотрены организационные и финансовые аспекты этого
крупного  проекта.  Ответственные  лица  доложили  о  предложениях  иностранных  компаний,
графиках поставок строительных материалов и спортивного инвентаря.

Наряду  со  строительством  Олимпийского  городка  особое  внимание  глава  государства  уделил
вопросу его эффективного использования в дальнейшем.

- В первую очередь необходимо составить четкий план работы, построить качественный комплекс,
провести Азиатские игры на высоком уровне. Следующий важный вопрос — как использовать этот
городок в дальнейшем. Поэтому после соревнований необходимо превратить это место в центр
подготовки  тренеров  и  спортсменов.  В  административных  зданиях  можно  будет  разместить
Министерство развития спорта и федерации. Тогда здесь будет целостная спортивная атмосфера.
Наряду со строительством спортивных объектов для нашей молодежи необходимо развивать и
методику, - сказал Шавкат Мирзиёев.

На презентации также был представлен проект развития туризма в Паркентском районе.
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Данный вопрос рассматривался на сессии Ташкентского областного Кенгаша народных депутатов
22 сентября текущего года. Президент подчеркнул, что у области очень большие туристические
возможности, и дал указание задействовать потенциал районов.

Так,  создается  “Золотое  кольцо”  Ташкентской  области,  которое  соединит  Зангиатинский,
Чиназский,  Ахангаранский,  Ангренский,  Паркентский  и  Бостанлыкский  районы.  Например,  в
Паркентском  районе  много  зон  отдыха  вокруг  сел  Кумушкан,  Заркент  и  Сукок.  Но  из-за
недостаточной инфраструктуры имеющийся потенциал не реализован полностью.

В  связи  с  этим  был  разработан  отдельный  мастер-план,  которым  предусмотрены  улучшение
состояния дорог, ведущих к туристической зоне Паркента, расширение поставок электроэнергии и
питьевой воды, осуществление мероприятий по обводнению и озеленению горных склонов. В целом
государством будет создана инфраструктура, а перспективные для туризма участки - выставлены
на аукцион.

Глава  нашего  государства,  указав  не  только  на  экономическую,  но  и  социальную значимость
проекта,  предложил  создать  управляющую  компанию  для  системной  организации  работ  по
строительству инфраструктуры.

В ходе презентации также обсуждены планы по расширению условий для паломников в мавзолее
Хакима ат-Термизи в Сурхандарьинской области.
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